

Zum Inhalt:

Der Johannes-Prolog ist ein Hymnus. Singend spannt er gleich zu Anfang jene drei Worte zusammen, die das Geheimnis des Singens in der Kirche ausmachen, weil sie „prinzipiell“ miteinander präsent sind: Anfang - Wort - Gott. Auf verschiedene Weise gehen die einzelnen Beiträge diesem Dreiklang nach. Abschließende Impulse regen an zu weiterem Nachdenken über Prosaisches und Poetisches und zu eigenem Singen.

3-2014

Liturgie und Kultur



Zeitschrift der Liturgischen Konferenz für Gottesdienst, Musik und Kunst

Im Anfang: das WORT...
und Gott?

Im Anfang: das WORT ... und Gott?

3-2014, 5. Jahrgang, ISSN 2190-1600



3-2014

Einfach-Evangelisch.de

Die Online-Buchhandlung Ihrer Kirchenzeitung



Dieses Liederbuch, Lesebuch und Geschenkbuch ist eine Fundgrube für alle, die sich für Kirchenlieder interessieren und mehr über die unbekannteren Geschichten hinter den Erfolgsliedern aus dem Evangelischen Gesangbuch erfahren möchten.

Fritz Baltruweit / Jürgen Schönwitz

Ich singe dir mit Herz und Mund

Evangelische Volkslieder von der Reformation bis heute

96 Seiten · gebunden · Euro 19,90

ISBN 978-37859-1184-6

Lutherisches Verlagshaus

Bücher bestellen mit kostenlosem Versand:

Telefon (0511) 1241-739 | Fax (0511) 3681098

www.Einfach-Evangelisch.de